

## Panda Patrick



Hallo du,

Ich bin PATRICK Panda, der ASTRONAUT. Ja, tatsächlich ich war schon drei Mal im Weltall und habe den Mond umrundet. Kannst du dir das vorstellen? Das ist wirklich toll, in der Raumkapsel zu sitzen und die Erde aus der Ferne zu betrachten. Da draußen ist es ganz still und ganz weit und in der Raumkapsel hat man ein schwebendes Gefühl, weil da die Schwerkraft nicht wirkt.

Ich habe mich immer schon für den Mond und die Sterne interessiert und schon als Kind wollte ich Astronaut werden. Ich kenn mich auch richtig gut aus mit den Planeten unseres Sonnensystems. Kennst du die auch? Die heißen Merkur, Venus, Mars, Jupiter, Saturn, Uranus und Neptun. Es ist wirklich sehr interessant sich mit den Himmelskörpern zu beschäftigen. Von der Erde aus kann man sie mit einem sehr starken Fernrohr betrachten. Am besten geht das in einer Sternwarte, dort kannst du dir das alles zeigen lassen.

Und wenn ich grad nicht im Weltall herumfliege, sondern Zuhause bin dann koche ich sehr gerne. Das Kochen macht mir mindestens genauso viel Spaß, wie das Essen. Am liebsten probiere ich neue Rezepte aus. Meine Freundin TINA TINTENFISCH ist Köchin, das ist praktisch, weil sie sich dadurch sehr gut auskennt und mir viel beibringen kann. Sehr gerne gehen wir gemeinsam zum Markt einkaufen und überlegen dort, was wir mit dem tollen Gemüse alles zubereiten können.

Wenn ich im Weltall bin, dann vermisse ich Tina und auch das Kochen und male mir schon aus, was wir als nächstes zubereiten könnten. Kannst du auch kochen? Was ist denn deine Lieblingspeise?